



Sie sind hier: » Startseite Tierzeit » TierZeit » Tierschutz im Unterricht



Tiersuche	Notfalltiere, vermisste und gefundene Tiere
Aktuelles	News aus der Tierwelt
Roody	Das Kleintier-Magazin
Terraristik	Das Magazin für Terrarien-Freunde
Zoos in Österreich	Neuigkeiten aus österreichischen Zoos
Pferde	Neuigkeiten aus der Welt der Pferde
Vogelmagazin	Informationen für Vogelfreunde
Artenschutz	Neuigkeiten und Projekte
Landwirtschaft	Schutz für Nutztiere
Tierheime in Österreich	Verzeichnis der Heime und Organisationen
Tierschutz und Behörden	Gesetze, Verordnungen und Adressen
Tierschutz International	Österreichische Organisationen im internationalen Einsatz
Tierenergetik	
Tierkommunikation	Verzeichnis und Neuigkeiten
Tiersitter und Tierpensionen	Übersichten zur Betreuung von Tieren
Tierfindlinge	Rat und Hilfe
Tierversuche	Neues aus dem Kampf gegen Tierversuche
Tierschutz im Unterricht	News aus der Tierwelt
Tierfotografie	Tiere im Bild
Neu auf TierZeit.at	Alle Nachrichten aus der Tierwelt

Fressnapf-Kunden spenden 20.000 Euro für den Verein „Starke Pfoten“

Zum Welttierschutztag 2012 hat Fressnapf Österreich in allen 110 Filialen die Spendenaktion „Gib Pfötchen“ durchgeführt. Jetzt liegt das Endergebnis vor: Insgesamt wurden 17.500 Euro von Fressnapf-Kunden für den Verein "Starke Pfoten", der Jugendorganisation von „Vier Pfoten“ gespendet.

Diesen Betrag hat Fressnapf auf 20.000 Euro erhöht. Die Summe wird für Tierschutzprojekte und zur Betreuung von in Not geratenen Tieren verwendet. "Die Spendenbereitschaft unserer Kunden hat wieder alle Erwartungen übertroffen.

Es zeigt sich ganz deutlich, dass die Unterstützung von in Not geratenen Tieren einen sehr hohen Stellenwert hat", freut sich Fressnapf Österreich-Geschäftsführer Norbert Marschallinger über die erfolgreiche Aktion.

17.500 Pfoten-Aufkleber an den Eingangstüren der österreichischen Fressnapf-Filialen

Anlässlich des Welttierschutztages 2012 hat Fressnapf Österreich alle Tierfreunde aufgerufen, öffentlich und für einen guten Zweck Pfote zu zeigen. Insgesamt 17.500 Euro wurden in einem Monat von Fressnapf-Kunden in allen 110 Filialen in Österreich gespendet, genau so viele Aufkleber haben auf den Fressnapf-Eingangstüren an die Bedeutung des Tierschutzes erinnert.

Jeder gespendete Euro der Aktion 2012 kommt dem Verein "Starke Pfoten", der Jugendorganisation von „Vier Pfoten“ zugute. Der Betrag wurde von Fressnapf auf 20.000 Euro erhöht.

Der Verein „Starke Pfoten“ leistet wichtige Tierschutz-Aufklärungsarbeit an den heimischen Schulen und realisiert auch selbst Tierschutzprojekte. Mit dem Spendenbetrag kann in Not geratenen Tieren geholfen werden. Nähere Informationen sind unter www.starkepfoten.at erhältlich.

Im Rahmen dieser Spendenaktion erhielten Tierfreunde in den Filialen für eine Spende von einem Euro zwei Pfoten-Aufkleber. Einen Aufkleber durfte der Kunde behalten, der zweite wurde mit dem Kundennamen versehen an die Eingangstür der Filiale geklebt. Damit verlieh der Kunde seiner positiven Einstellung zum Tierschutz öffentlich Ausdruck.



Fressnapf Geschäftsführer Norbert Marschallinger (li.) übergibt den Spendenbetrag an Veronika Graf von Vier Pfoten International (re.)

Weitere Meldungen

- 03.10.2015 [Der Verein „Tierschutz macht Schule“ vermittelt den guten Umgang mit Krabbeltieren](#) »
- 13.03.2015 [Megazoo Österreich startet Kooperation mit dem Verein „Tierschutz macht Schule“](#) »
- 14.04.2009 [Offene Stalltüren für Schülerinnen und Schüler](#) »
- 03.04.2009 [Tierprofi Nutztiere Unterrichtsheft](#) »
- 06.01.2009 [Neujahrsideen nicht \(nur\) für die Katz](#) »
- 03.10.2008 [Bist du ein Ziegenhuhnschwein? Charaktertest am Welttierschutztag](#) »
- 11.09.2008 [Tierschutz im Tourismus](#) »
- 03.06.2008 [Bastelbogenaktion der Tierschutzzombustelle Wien](#) »
- 06.05.2008 [Tierschutz-Schüler-Wettbewerb für Wiener Volksschulen](#) »
- 02.04.2008 [Die Sprache der Meerschweinchen in der Schule lernen](#) »
- 17.03.2008 [Heimtierprofi-Workshops für Kinder und Erwachsene!](#) »
- 09.03.2008 [Tierprofi-Hefte: Jetzt gratis bestellen!](#) »
- 05.03.2008 [Tiere in Wien](#) »
- 29.11.2007 [Frauenberger: Startschuss Aktion "Tiere sind kein Spielzeug"](#) »
- 03.10.2007 [Der Verein "Tierschutz macht Schule" gibt Eltern und Kindern Tipps](#) »
- 18.09.2007 [Lebensraum Fluss - Exkursionsprogramm wird fortgesetzt](#) »
- 15.09.2007 [NÖ Landesmuseum: Abenteuerplatz Spinnen & Co](#) »
- 13.09.2007 [Praxis Impulse: Unser Igel. Projekte rund um den Stachelritzer](#) »
- 03.09.2007 [Frauenberger: Tierschutzgedanken bei Kindern stärken](#) »

Schnell-Suche

Sie suchen etwas Spezielles? Einfach Suchbegriff ins Feld eingeben und los: